

Neue Abteilungsleitung bei den Volleyballern der TSG Giengen

Geschrieben von: Marcel

Freitag, den 27. April 2012 um 10:39 Uhr



Neue Abteilungsleitung bei den Volleyballern der TSG Giengen

Geschrieben von: Marcel

Freitag, den 27. April 2012 um 10:39 Uhr

Bei der diesjährigen Hauptversammlung der Giengener Volleyballer stand das Amt des Abteilungsleiters und seines Stellvertreters zur Wahl. Der bisherige Abteilungsleiter Bernd Kluge stellte sich nach 22-jähriger Amtszeit nicht mehr zur Verfügung. Er schlug als Nachfolger Dominik Reihle vor,
der einstimmig zum neuen Abteilungsleiter gewählt wurde.

Auch der stellvertretende Abteilungsleiter Raimund Nowak gab sein Amt nach 10-jähriger Tätigkeit ab. Für den zweiten Abteilungsleiter wurde Bettina Keck vorgeschlagen, auch sie wurde einstimmig gewählt. Die Abteilung Volleyball wünscht der neuen Abteilungsleitung viel Erfolg und bedankt sich ganz herzlich bei Bernd Kluge und Raimund Nowak für die langjährige Arbeit im Dienst des Volleyballs. sth